
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Krieger betr. der Firma Sandvik teilt BM Holberg mit, dass am 
nächsten Tag ein Termin mit dem Betriebsrat der Firma stattfinde. Weitere Erkenntnisse könne er 
aus diesem Grund erst danach weitergeben. Des Weiteren habe ein Unternehmen vages Interesse 
an den Flächen am Standort bekundet. 


